

## H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

### COMUNICADO DCS/78 SOLO INFORMATIVO

Impulsan en La Paz modelo de Policía de Proximidad para reforzar la seguridad

La presidenta municipal promueve el acercamiento directo entre ciudadanos y elementos de seguridad.

Realizan reuniones en escuelas, mercados y colonias para fortalecer la confianza vecinal.

La Paz, Edomex, a 06 de mayo de 2025.- Con el objetivo de reducir la incidencia delictiva y mejorar la percepción de seguridad, el gobierno municipal de La Paz refuerza la implementación del modelo de Policía de Proximidad, que busca fortalecer el vínculo entre elementos de seguridad y la ciudadanía.

La presidenta municipal, Martha Guerrero Sánchez, explicó que este modelo prioriza el contacto directo entre los uniformados y los vecinos, especialmente en comunidades como el pueblo de La Magdalena Atlicpac y la colonia Lomas de San Sebastián, donde ya se realizan reuniones vecinales, visitas a escuelas, mercados y tiendas de autoservicio.

“Debemos propiciar el acercamiento entre la población y quienes los cuidan, para generar confianza y respuesta inmediata ante cualquier eventualidad”, indicó la alcaldesa, quien aseguró que este nuevo enfoque comienza a ser reconocido por la población.

Como parte de la estrategia, el municipio fue dividido en cuadrantes operativos para mejorar la atención y vigilancia en cada zona. Además, se han adquirido nuevas patrullas, uniformes y equipo de cómputo con el fin de fortalecer el desempeño de los cuerpos de seguridad.

Guerrero Sánchez reconoció que aún queda mucho por hacer, pero afirmó que ya se han tomado medidas firmes, incluyendo la sanción y baja de policías que incumplen con su labor. “Este es un proceso de crecimiento, reordenamiento y compromiso con la legalidad”, apuntó.

El modelo de Proximidad Social cuenta también con el respaldo de fuerzas federales y estatales, incluyendo elementos de la Marina, el Ejército Nacional, la policía estatal y la ministerial, que colaboran de manera coordinada ante cualquier situación que afecte al municipio.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —



# Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 09 de mayo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.

Finalmente, la alcaldesa subrayó que este esquema de seguridad debe ser conocido por toda la comunidad, ya que su éxito depende del trabajo conjunto entre autoridades y vecinos para lograr un entorno más seguro y ordenado.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —



# Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 09 de mayo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —

